

消防協力者に対する感謝状の贈呈

6月6日に発生した車両火災において、火災を目撃した周囲の方々が協力し合い、早期に消火器を使って消火活動を行ったことから、被害の拡大を防止しました。この勇気ある行動に対して、消防署長から荒木 貴亮さん、松本 要介さんに感謝状を贈呈しました。



(左から) 松本 要介さん、荒木 貴亮さん、橋本消防署長

綱引き競技で 特別国民体育大会に出場

府中町出身選手で構成される綱引きチームが、広島県を代表し、8月19日～20日に鹿児島県で行なわれた令和5年特別国民体育大会少年男子の部に出場し、2位に入賞しました。また出場にあたり、8月3日に佐藤町長を表敬訪問しました。



(上段左から) 今岡コーチ、久保田 琴音さん、松田 知幸さん、奥原 大貴さん、今田 朗さん、岸本 雪伽さん、北谷コーチ
(下段左から) 黒崎 竣太さん、木村 駿介さん、栗田 樹さん、西山 奏士さん、伊藤コーチ

魅力発信!

まち記者レポート
榎野 未来さん

夏越祭 (7月30日)

多家神社で夏越祭が開催されました。今年後半の自家安全・無病息災を祈念して茅の輪をくぐるという神事があり、府中町長や府中町北部の町内会長さんなどが参加されました。

多家神社の宮司である飯田 誠さんは「厳しい暑さに負けることなく健やかに過ごされますように」と毎年、茅の輪くぐり神事を大切に営まれています。参加された山崎 和彦さんは「家庭円満と子ども達が元気に育ちますように」と願いながらくぐったそうです。

浴衣を着て楽しそうに茅の輪をくぐる子ども達もたくさん見かけ、多くの人で賑わっていました。

